



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Sedes celebraron aniversario de regionalización

17 SEPT 2008



La Licda: Elizabeth Castillo, directora de la Sede del Atlántico, dijo durante la celebración que la regionalización universitaria es el gran salto académico que ha dado la Universidad.

Recientemente la Sede del Atlántico ofreció un homenaje a la Sede de Occidente por su aniversario número 40 y por ser la pionera en la regionalización de la educación superior pública.

La actividad, enmarcada dentro de la lección inaugural que ofreció la Sede Universitaria del Atlántico y que estuvo a cargo del Dr. Francisco Rodríguez Cascante, académico y Coordinador de Investigación de la Sede de Occidente, estuvo definida por el interés de ambas sedes de trabajar en proyectos conjuntos.

Según la Licda. Elizabeth Castillo, directora de la Sede del Atlántico, “hemos querido realizar una especie de homenaje a la Sede de Occidente por sus 40 años de labor académica y rendirlo también a las otras sedes. La regionalización universitaria es el gran salto académico que ha dado la Universidad. Estamos cumpliendo 40 años de la primera Sede, nosotros hace un mes cumplimos 37 años, porque fuimos la segunda, la tercera fue Guanacaste un año después y posteriormente en 1975, se organizaron 2 recintos que dieron origen a las Sedes que hoy tenemos en Limón y en el Pacífico”.



El Dr. Francisco Rodríguez, Coordinador de Investigación de la Sede de Occidente, ofreció la conferencia Literatura e identidad en Centroamérica, recorridos de la memoria regional.

Como reconocimiento a Occidente, la Sede del Atlántico le ofreció una máscara elaborada por un artesano turrialbeño que participa del proyecto Etapa Básica de Artes y Oficios, proyecto de acción social de dicha sede.

Por su parte, el Dr. José Ángel Vargas, Director de la Sede de Occidente, consideró como un gesto extraordinario y simbólico que la Sede del Atlántico entregue un elemento simbólico de la regionalización.

Vargas destacó la importancia de la presencia de la Universidad de Costa Rica en las regiones, debido a las oportunidades que ofrece a la población. Aseguró que “ese hecho histórico también nos da la posibilidad de que hoy todos estemos aquí y que todos hayamos tenido la posibilidad de estudiar, quizá la única oportunidad que tenemos como sociedad de tener un mejor futuro”.

Posteriormente el Dr. Francisco Rodríguez, de la Sede de Occidente ofreció la conferencia denominada *Literatura e identidad en Centroamérica, recorridos de la memoria regional*, en la cual el académico hizo referencia a diferentes textos centroamericanos desde la época colonial hasta la actualidad, evidenciando la construcción de la memoria regional por medio de textos de diferentes géneros, en los cuales se evidencia parte de la cultura de cada época.



El Dr. José Ángel Vargas, director de la Sede de Occidente recibió un obsequio elaborado por un artesano turrialbeño.

Grettel Rojas Vásquez.
Periodista Sede de Occidente
grettel.rojas@ucr.ac.cr